

15. Mai 2024

Ein lehrreiches Treffen des KBW

EBENTHAL. Bei der heurigen Bezirksmitgliederversammlung Klagenfurt des Kärntner Bildungswerkes (KBW) stand wieder einiges am Programm. Vor der Sitzung kamen die Mitglieder in den Genuss einer spannenden Führung im Landesmuseum Kärnten. Im Kultursaal der Marktgemeinde Ebenthal gaben die Bezirksobfrauen Elisabeth Putz und Gerhild Watsche einen kurzen Überblick über Veranstaltungen und Angebote. Ein Höhepunkt bildete der Vortrag der Polizei über Cyberkriminalität und Tätigkeiten im Örtlichen Bildungswerk Viktring. Der MGV Radsberg umrahmte die Versammlung. (red)

Copyright © Regionalmedien Austria AG